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議題 事務局会議で決定して別途通知

1　開会
・今回より前回選出された会長・事務局を中心に会議の進行を行う
・議事は今回から書記担当が作成する

2　報告等（事務局より）
・会議の様子の写真を広報紙に載せる予定。写真に移りたくない委員は別途事務局に連絡すること。
・規約14条により会議の議事録は公開とする。
・規約13条4により会議も公開とする。次回以降の会議で傍聴が入る可能性がある。
・前回まで委員として参加していた白井郵便局長は業務の都合で今回から委員を辞退された。

3　アンケートについて（資料１「まちづくりアンケート調査（案）」）
事務局より案を提示。前回提示のもの他地区のアンケートからの変更点および今後の予定を説明
（主な変更点）
　・QRコードで回答を可能とする。

【準備会委員】菅野氏、滑川氏、桑原氏、大橋氏、藤嶋氏、樋山氏、中村氏、関氏、福岡氏、吉田
氏、阪野氏、岡村氏、関口氏、菊地氏、北島氏、黒木（弘）氏、白川部氏、鶴岡氏、萬年氏、黒木
（貴）
【まちづくり支援チーム】板橋リーダー、元田サブリーダー、田口サブリーダー、本郷チーム員、岩
瀬チーム員
【事務局】内藤市民活動支援課長、石田係長、高橋　計2９名

1　開会
2　報告等（事務局より）
3　アンケートについて　（資料１：まちづくりアンケート調査（案）　事務局作成）

①アンケートについて以下の修正を行い最終版とすることで合意された。
【修正内容】
（1ページ）
　QRコードで返信した場合は郵送での回答は不要な旨を分かるようにする。
（3ページ）
　問5の質問文を「ふだん、ご近所の方とどの程度関りがありますか。」とする。
（4ページ）
　問８の回答で「１．地域にいる」に南山小学校区内にいるかいないかの選択肢を追加する
（5ページ）
　問12の「18．特にない」で「18を選択した方は問14へ進んでください」に修正する
　問14の選択肢の「6．つながりが大切だと思わない」を削除する
（6ページ）
　問1～2を選んだ方は問16以降続けて回答、問３～6を選んだ方は問18移行を回答してください、
　というように明文化する。
（9ページ）
　性別に「その他」の選択肢を追加する
　年齢に「70歳～79歳」の区分を追加して、「70歳以上」を「80歳以上」とする
　末尾に「裏面あり」という言葉をついきして次ページにも記載内容があることが分かるようにする

南山小学校区まちづくり協議会設立準備会に係る打合せ　議事録

令和5年9月17日（日） 13時30分から15時15分
白井駅前センター2階　研修室1・2

日時 令和5年10月15日（日）時間は後日連絡



　・南山小学校区を明確にするため地図を掲載。
　・問４の設問文意「具体的に」という言葉を追加。（単語での回答を避けるため）
　・問6および問7の選択肢に「どちらともいえない」を追加。
　・問８の設問分を小学校区ではなく地域に言葉を変更。
　・問12と問１８について設問の並びを統一。（内容が対になっているため）
　・問15の選択肢に「どちらともいえない」を追加。
　・問21の回答を選択数を「５つまで」とした。
　・問23の居住地区を自治会単位ではなく地区単位とした。（自治会未加入の人を考慮して）
（今後の予定）
　本日の会議で案が承認された場合、10/11にアンケート発送を予定してる。
　回答期限は概ね20日程度を考えており、10月末での投函を見込んでいる。

＜主な意見等＞
・QRコードで回答した人は返送は不要な旨を明記しておいた方がいい。
→明記する
・アンケートに市長の施政方針演説に対する意見を入れるべきではないか？
→今回は「まちづくり」に特化したアンケートなので、このような意見は入れない。
・「地域」という言葉があいまいで個人差があり回答にばらつきがでるのではないか？
 　アンケートの目的にもよるが南山小学校区域に絞った方がいいのではないか？
→今回のアンケートの目的については近くに助けになる人がいるかという設問である。南山小学校区
は池の上小学校区と近く中学校が同じであることからつながりも深い。そこで知り合った人がどの校
区にいるかというのは意識していないと思われる。よってアンケートは校区を意識する設問ではなく
地域としている。ただし今後集計したときに必要になることも考慮して問8の回答欄の1の選択肢に
（南山小学校区内・校区外）の選択肢を追加しておくこととする。
・問10,11の設問で「南山小学校地区の」が入っている（問11）のと入っていない（問10）のは同
じにできないのか？
→問10は一般的な問いかけで、問11は南山小学校地区に絞った時かけであるためである。
・問14の選択肢の「5．その他」と「6．つながりが大切だとは思えない」は逆ではないか？
・「つながりが大切だとは思えない」は必要か？
→削除して、その他での自由記載に含める。
・問15の回答をした後に回答内容によってどのように進めるかが明確でない。
→どの問に飛んで回答を続けるかを明文化して記載する。
・問23の性別欄に「その他」を追記しておいた方がいいのではないか？現状では男性でも女性でも
ない人は「無回答」しか選択できない。
→「その他」を追記する。
・問23の年齢は70代と80代以上を分けておいた方がいいのではないか？
→分けることとする。
・各地域の色をもっと出すようにした方がいい。

4　終わりに
次回は10月15日に開催予定。内容（10月15日）の詳しい時間、打合せ内容については9月下旬開
催予定の事務局会議で決定後に連絡する。開始時間は概ね13時から13時30分である。


